

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN CENTRO DE DISTRIBUCIÓN RANSA

21 DE NOVIEMBRE DE 2006

EN PRIMER LUGAR DESEO AGRADECER A LOS ORGANIZADORES Y A LOS PROPIETARIOS QUE ME HAYAN INVITADO, Y QUE TAMBIÉN HAYAN ENTENDIDO QUE HOY HAY QUE DISTRIBUIR EL TIEMPO ENTRE RANSA Y SAN MIGUEL, Y CARLITOS LO SABE, QUE IR A LA MISA DE LA VIRGENCITA DE LA PATRONA DEL PAIS Y POR ESO ES QUE NOS VAMOS A IR TEMPRANO PARA SAN MIGUEL, EN MEDIO DEL VIENTO QUE TENEMOS, OJALA NO VAYA BIEN, NOS VA A PROTEGER LA VIRGEN.

EN PRIMER LUGAR DESEO AGRADECER LA INVITACIÓN QUE NOS HICIERON PARA SER TESTIGOS DEL AVANCE DE ESTA EMPRESA QUE ESTA GANANDO UN LUGAR IMPORTANTE EN EL PROCESO PRODUCTIVO DE EL SALVADOR.

A SIMPLE VISTA SE NOTA QUE AQUÍ HAY ENERGÍA, HAY TALENTO, HAY RESPONSABILIDAD, HAY VISION Y EXCELENCIA DE FUTURO PARA SEGUIR TRANSFORMANDO LOS DESAFÍOS, SUPERANDO LOS OBSTÁCULOS Y APROVECHANDO LAS OPORTUNIDADES.

ESTA EMPRESA, CONVERTIDA EN EL OPERADOR LOGÍSTICO LÍDER EN EL PERÚ CON MÁS DE 67 AÑOS EN EL SECTOR, HA MANTENIDO DE MANERA PERMANENTE, SU CRECIMIENTO, SUS PLANES DE EXPANSIÓN, LA CAPACITACIÓN DE SU PERSONAL Y LA INNOVACIÓN DE SUS SERVICIOS Y PROCESOS.

LA INVERSIÓN QUE HAN HECHO PARA LOGRAR QUE ESTE SEA EL CENTRO DE DISTRIBUCIÓN Y ALMACENAJE MÁS AMPLIO Y MODERNO DEL PAÍS, DEMUESTRAN SU CONFIANZA EN EL PORVENIR DE EL SALVADOR.

CON LA INAUGURACIÓN DE ESTAS INSTALACIONES, QUEDA CONFIRMADA LA CREDIBILIDAD EN EL DESARROLLO NACIONAL, Y NO HAY DUDA QUE PARA CONTRIBUIR AL ESFUERZO QUE TODOS ESTAMOS IMPULSANDO, SE HAN PREPARADO TECNOLÓGICAMENTE A FIN DE REALIZAR EFICIENTEMENTE TODAS SUS OPERACIONES LOGÍSTICAS.

COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR, LOS FELICITO CALUROSAMENTE POR LA APERTURA DE ESTE NUEVO CENTRO DE DISTRIBUCIÓN. SABEMOS QUE HAN GANADO MUCHO TERRENO COMO OPERADOR LOGÍSTICO, QUE VINO A COMPETIR A LA REGIÓN CENTROAMERICANA, INCENTIVADOS POR LA APERTURA DE NUESTROS MERCADOS Y LA VOCACIÓN COMO CENTRO LOGÍSTICO QUE EL PAIS TIENE.



PRUEBA DE SU CRECIMIENTO, ES QUE DESDE HACE MÁS DE UN AÑO ESTÁN INSTALADOS EN EL SALVADOR, GUATEMALA Y PANAMÁ, Y QUE PLANEAN EXPANDIRSE EN LOS PAÍSES DE LA REGION CENTROAMERICANA INTEGRANDO TODOS LOS ESLABONES DE LA CADENA DE ABASTECIMIENTO.

SIN NINGUNA DUDA, LA OBRA QUE ESTE DÍA INAUGURAMOS, OFRECE NUEVAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO A DECENAS DE SALVADOREÑOS. SU INFRAESTRUCTURA POSEE MÁS DE 17 MIL METROS CUADRADOS QUE PERMITEN ALBERGAR MÁS DE 22 MIL POSICIONES DE MERCADERÍA Y NECESITAN DE PERSONAL RESPONSABLE Y CALIFICADO PARA SU MANEJO.

SABEMOS QUE ESTE CENTRO DE DISTRIBUCIÓN ESTÁ EQUIPADO CON LOS MODERNOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN, PERO NOS MOTIVA SABER QUE ESTA EMPRESA NO SE QUEDARA DE BRAZOS CRUZADOS EN MATERIA DE CRECIMIENTO E INVERSIÓN.

EN ESE SENTIDO LOS QUEREMOS FELICITAR POR ANTICIPADO AL SABER QUE PLANEAN CONSTRUIR LA SEGUNDA ETAPA EL PRÓXIMO AÑO, LA CUAL CONSISTIRÁ EN UN FRIGORÍFICO PARA EL ALMACENAJE DE PRODUCTOS PERECEDEROS, COMO CARNES Y VEGETALES.

QUIERO DECIRLES AMIGOS INVERSIONISTAS, NACIONALES Y EXTRANJEROS, QUE NO SE EQUIVOCARON AL VENIR A NUESTRO PAIS, PUESTO QUE ADEMÁS DE SER UNA DE LAS ECONOMÍAS CON REGLAS CLARAS Y MAS ABIERTAS DEL CONTINENTE, HEMOS ESTABLECIDO ALIANZAS COMERCIALES CON DIVERSOS PAÍSES QUE ENSANCHAN LA PUERTA HACIA NUEVOS MERCADOS.

NO SE EQUIVOCARON AL INVERTIR SU DINERO AQUÍ PUES SABEN QUE EXISTE RECURSO HUMANO TALENTOSO E INSUMOS PARA SEGUIR CRECIENDO EN ESTE NEGOCIO. LOS TRABAJADORES SALVADOREÑOS HEMOS DEMOSTRADO SER PERSONAS RESPONSABLES, EFICIENTES, CAPACES DE APRENDER Y MANEJAR TECNOLOGÍAS MODERNAS.

SON MUCHAS LAS EMPRESAS DE PROYECCIÓN GLOBAL QUE HAN ENCONTRADO EN EL TERRITORIO SALVADOREÑO, UN BUEN LUGAR PARA INVERTIR, ESTABLECER ALIANZAS ESTRATÉGICAS, FABRICAR PRODUCTOS ALTAMENTE COMPETITIVOS Y CONQUISTAR MERCADOS INTERNACIONALES.

EL ÉXITO DE EMPRESAS COMO ESTA, ES UN EJEMPLO DESTACADO DE LAS OPORTUNIDADES QUE OFRECE LA ECONOMÍA AL COMERCIO Y A LA INVERSIÓN INTERNACIONAL.



POR EXPERIENCIA SABEMOS QUE EL TRABAJO EN EQUIPO, LA INNOVACIÓN CONTINUA, LA CONSTANTE BÚSQUEDA DE EFICIENCIA Y DE PRODUCTIVIDAD SON LAS CONDICIONES INDISPENSABLES PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS.

LOS INVITO ESTA MAÑANA A SEGUIR INVIRTIENDO EN EL SALVADOR Y EN NUESTRO FUTURO, A SEGUIR AMPLIANDO SU INFRAESTRUCTURA PRODUCTIVA, A SEGUIR GENERANDO FUENTES DE EMPLEO A NO BAJAR LA GUARDIA EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA NACIÓN DE OPORTUNIDADES PARA TODOS.

NECESITAMOS DE ESTA ENERGÍA POSITIVA, NECESITAMOS DE SU TALENTO, DE SU VOCACIÓN EMPRENDEDORA Y SU RESPONSABILIDAD SOCIAL.

ADEMÁS DE FELICITAR A LOS PROPIETARIOS INVERSIONISTAS, QUIERO TAMBIÉN AGRADECER EL TRABAJO DE PROESA, QUE ENCABEZADA POR NUESTRA VICEPRESIDENTA Y ANTERIORMENTE POR EL EX VICEPRESIDENTE QUINTANILLA SCHMIDT QUE TUVO QUE VER MUCHO EN SU PERIODO EN AQUEL MOMENTO Y HOY DEBEMOS PÚBLICAMENTE RECONOCERLO, ESA PROYECCIÓN DE CONVERTIR AL PAÍS EN CENTRO LOGÍSTICO REGIONAL, SIGUE CAMINANDO; LO DEMUESTRA NUESTRA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA, EN CARRETERA, QUE DEJA CLARA LA VOCACIÓN QUE COMO PAÍS TENEMOS Y POR ESA RAZÓN HOY, VENIMOS A INAUGURAR ESTE CENTRO LOGÍSTICO IMPORTANTE PARA EL SALVADOR.

ASI ES QUE FELICIDADES A TODOS, QUE DIOS BENDIGA ESTA EMPRESA, QUE DIOS BENDIGA EL TRABAJO QUE AQUÍ SE REALIZA, OJALA QUE TENGAMOS MAS EMPLEOS PARA MAS SALVADOREÑOS Y MUCHOS ÉXITOS EMPRESARIALES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS

